
ユーザーアンケート

Q.1　オプト.ワンを導入したきっかけを教えて下さい。

Q.2　 導入後の対応はいかがですか？

Q.3　 紹介者様(歯科材料商様)へ一言お願いします。

Q.4　 オプト.ワンのお気に入りの機能とその理由を教えて下さい。

Q.5 　今後、オプト.ワンへ期待する事は何ですか？

Q.6　 導入を検討している先生方へのアドバイスやメッセージをお願いします。

医院名：栄駅前矯正歯科クリニック

歯科の商社のすすめで、営業の人の話を聞いた。

早い対応と親切な説明をしてもらえている。

ユーザーが望むものは安いことだと思う。そこをアピールしてもらえれば良いと考えている。

前に使用していたものより、半分以下のコストであること。

機能が豊富であること。

保険矯正について、洗練されてくること。

端末を増加する時、コストパフォーマンスが良い。安い上に医院設計を自由にでき、良いデザインとなる 。

ご協力ありがとうございました。


